



2023年6月16日 No.10

運動会がんばりました

雨で一日先送りになった開校30周年記念大運動会。たくさんの保護者の方に見守られながら、11日(日)に開催いたしました。全力でかけ抜けた50m走、仲間とともに協力して取り組んだ大玉転がし、リズムをとりながら元気にかっこよく踊った「新時代」。この日を心待ちにしていた子どもたちが一生懸命頑張りました。開会式やラジオ体操、入退場の仕方など、競技以外の部分でも、昨年よりぐんと成長した姿を見せられたのではないかと思います。

運動会の練習を通して培った集団意識、そして自ら考えて行動する力を、これからの学校生活に生かしていきたいと思います。

お忙しい中、たくさんのあたたかい拍手とご声援、本当にありがとうございました！

絵の具セットの確認を

来週の図工では、絵の具セットを使います。足りない色はないか、筆やパレットはきれいになっているか、筆ふき雑巾は入っているかなど、確認をお願いします。

片付ける際、ティッシュで拭き取りますので、ティッシュを多めに持たせてください。



集金のお願い

6月30日(金)2年見学学習で恵庭えこりん村に行きます。事前に入場料を集金いたします。入場料ひとり400円

21日(水)曜日までに集金袋に入れて各担任にお願いします。

※バス代などは見学終了後、集金の連絡をさせていただきます。

プール学習にかかわって連絡



今年は、4年ぶりにプール学習が行われます。プール学習は、7月からですが、プール学習の事前アンケートのご協力をお願いしていました。すでに回答をいただいた方、ありがとうございます。もし、まだの方は右のQRコードを読み込んで回答を6/16本日中をお願いします。また、プール学習については、後日詳しく連絡いたします。まだの方はよろしくをお願いします。

(※アンケートをもとにプール学習時のグループ分けをします。)

